

Hablemos Acerca De...

La sepsis en los recién nacidos

La sepsis es una infección que afecta todo el cuerpo. Puede ser causada por una bacteria o un virus. Cuando la sepsis es causada por bacterias, es posible que haya comenzado a crecer en el torrente sanguíneo, la orina o el líquido que rodea la médula espinal. Si bien las infecciones virales por lo general son menos peligrosas, también pueden enfermar a los bebés. Los proveedores de atención médica por lo general necesitan exámenes para determinar la causa de la infección.

Afortunadamente, si la sepsis es reconocida y tratada a tiempo, la mayoría de los bebés se recuperarán por completo.

¿Qué bebés están en riesgo de sufrir sepsis?

Identificar la sepsis a tiempo no siempre es fácil. Muchos bebés no tienen signos de infección hasta más tarde. Su bebé tiene un mayor riesgo de sufrir sepsis si:

- Nació prematuramente
- Si usted rompió aguas (las membranas se rompieron) pronto
- Usted tuvo una infección del líquido y las membranas (corioamnionitis) mientras cuidaba al bebé
- Dio resultado positivo para bacterias del estreptococo del grupo B (GBS, en inglés) o recibió antibióticos para GBS

¿Cuáles son los signos de septicemia?

Los signos de sepsis pueden incluir:

- Respiración rápida o ruidosa
- Fiebre
- Temperatura baja
- No comer bien
- Diarrea
- Vómitos



